



学校だより

勿来二小

平成 30 年 4 月 23 日 (月)

第 4 号

いわき市立勿来第二小学校長

あたりまえのことを

あたりまえにする難しさ



これは 2 年生のくつばこです。大休憩が終わった後に撮りました。子ども達の外ばきがちゃんとそろえて入っています。

このようになっているのは、2 年生だけではなくありません。1 年生も含めて、どの学年のくつばこも同じです。しかも、このような状態が始業式の日からずっと続いているのです。

これを見て「素晴らしい」と感心しているのは、ひょっとしたら今年赴任した校長だけかもしれません。子ども達にとっては、これがあたりまえで何も特別なことではないのかもしれませんが。

もちろん、それにはこれまでの指導の

積み重ねがあるわけですが、あたりまえのことをあたりまえにすること、それを続けること、しかも、全校児童がそろって行うことはたいへん難しいことです。

勿来二小のこのような素敵な伝統をこれからも引き継いでいきたいと思えます。

学校のホームページを、どうぞご覧ください

勿来二小の学校ホームページの更新を始めました。日々の学校の様子や「学校だより」、お知らせ等を掲載しています。毎日更新とまではいきませんが、楽しくご覧いただきながら、本校の教育活動をご理解いただけるような内容にしていきたいと考えております。お気づきの点などを学校までお寄せいただければ幸いです。ご覧いただくには、パソコンやスマホで「勿来第二小学校」と検索してい



ただくか、左のQRコードを読み込んでみてください。

